



Le 26 février 2026  
À Lavaltrie, à 10h30

## ACTION FÉMINISTE, TRANS ET NON BINAIRE

devant les bureaux de la ministre responsable de l'habitation  
et de la condition féminine, Caroline Proulx

61, chemin de Lavaltrie, Lavaltrie, J5T 2H4



[frapru.qc.ca](http://frapru.qc.ca)



Le 26 février 2026  
À Lavaltrie, à 10h30

## ACTION FÉMINISTE, TRANS ET NON BINAIRE

devant les bureaux de la ministre responsable de l'habitation  
et de la condition féminine, Caroline Proulx

61, chemin de Lavaltrie, Lavaltrie, J5T 2H4

# CRISE DU LOGEMENT CHER: ÉTENDONS NOS BESOINS!

Quand le loyer coûte trop cher, il est plus difficile de:

- se nourrir;
- prendre soin de sa santé;
- se déplacer;
- s'habiller;
- se chauffer;
- s'occuper des besoins de ses enfants.

La crise du logement frappe fort. **C'est très dur pour les femmes, les personnes trans et non binaires.** Ces personnes vivent plus souvent la pauvreté et l'insécurité résidentielle. Elles subissent aussi plus de violences et de discriminations. Le logement cher aggrave ces inégalités. Le logement social peut protéger et mettre à l'abri.

C'est pourquoi le prochain budget du Québec doit financer le logement social. **Il faut 10 000 logements sociaux par année. Pendant 15 ans.**

Demandons-le à la ministre Caroline Proulx. Elle est responsable de l'Habitation et de la Condition féminine. Rendez-vous devant ses bureaux à Lavaltrie, le 26 février. **Apportez un objet ou une création montrant un besoin non répondu à cause de la crise.** Nous l'accrocherons sur une grande corde à linge.

Date: **jeudi 26 février 2026**

Heure: **10 h 30**

Lieu: **61, Chemin de Lavaltrie, à Lavaltrie**

**Pour vous inscrire ou en savoir plus sur l'action ou le transport organisé, contactez votre comité logement :**  
<https://www.frapru.qc.ca/comites-logement/>

# CRISE DU LOGEMENT CHER: ÉTENDONS NOS BESOINS!

Quand le loyer coûte trop cher, il est plus difficile de:

- se nourrir;
- prendre soin de sa santé;
- se déplacer;
- s'habiller;
- se chauffer;
- s'occuper des besoins de ses enfants.

La crise du logement frappe fort. **C'est très dur pour les femmes, les personnes trans et non binaires.** Ces personnes vivent plus souvent la pauvreté et l'insécurité résidentielle. Elles subissent aussi plus de violences et de discriminations. Le logement cher aggrave ces inégalités. Le logement social peut protéger et mettre à l'abri.

C'est pourquoi le prochain budget du Québec doit financer le logement social. **Il faut 10 000 logements sociaux par année. Pendant 15 ans.**

Demandons-le à la ministre Caroline Proulx. Elle est responsable de l'Habitation et de la Condition féminine. Rendez-vous devant ses bureaux à Lavaltrie, le 26 février. **Apportez un objet ou une création montrant un besoin non répondu à cause de la crise.** Nous l'accrocherons sur une grande corde à linge.

Date: **jeudi 26 février 2026**

Heure: **10 h 30**

Lieu: **61, Chemin de Lavaltrie, à Lavaltrie**

**Pour vous inscrire ou en savoir plus sur l'action ou le transport organisé, contactez votre comité logement :**  
<https://www.frapru.qc.ca/comites-logement/>